

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 212

23-20351

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Verbindung zur Rautheimer Straße für Baustellenverkehr aus dem Baugebiet HdL

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

04.01.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Südstadt-Rautheim-Mascherode 17.01.2023
(zur Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Der Baustellenverkehr im Bereich des Baugebietes Heinrich-der-Löwe wird über die Pablo-Picasso-Straße geführt, für die nach früheren Aussagen des Investors (oder der Stadt) möglichst noch 2022 der Endausbau beginnen sollte.

Dieser Baustellenverkehr ist für die Anwohner eine enorme Belastung in Bezug auf Lärm, Schmutz und Sicherheit.

Als mögliche Verbesserung der Situation für die Anwohner wurde schon 2021 eine zusätzliche Ausfahrt aus dem Baugebiet in Richtung der Rautheimer Straße vorgeschlagen, die jedoch bisher nicht eingerichtet wurde. Diese Ausfahrt ist vermutlich auch dann notwendig, wenn der Endausbau im Bereich der Pablo-Picasso-Straße begonnen wird, da spätestens dann schwere Fahrzeuge zu Schäden an fertiggestellten Komponenten des Endausbaus führen können.

In diesem Zusammenhang fragen wir an:

1. Wann soll nach heutigem Stand mit dem Endausbau der Pablo-Picasso-Straße begonnen werden und wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen?
2. Wie soll bei beginnendem Endausbau der Pablo-Picasso-Straße der Baustellenverkehr und der Verkehr der Anwohner abgewickelt werden? Ist hier zum Beispiel mit der Einrichtung einer direkten Verbindung zur Rautheimer Straße aus dem Baugebiet zu rechnen, oder mit einer Verbindung zur Margarete-Steiff-Straße?
3. Würde es dann für einige Zeit zwei Zufahrten für das Baugebiet geben, eine für die Anwohner und eine andere für den Baustellenverkehr?

Gez.

Detlef Kühn

Anlage/n:

Keine